

Leichtathletik Club Altdorf (LCA)

Laura Gisler bestätigt ihre Form über 400m

Am vergangenen Pfingstmontag, 20.05.2024 startete Laura Gisler erneut an einem Wettkampf in Basel. Das Meeting zählte enorm viele Teilnehmer*innen, was zugleich eine 60-köpfige Konkurrenz über die 400-Meter Distanz bedeutete. Bei optimalem Wetter startete Laura Gisler auf Bahn 4 und hatte anfangs mit leichtem Gegenwind zu kämpfen. Nach den eher verhaltenen ersten 200-Metern konnte sie in einem guten Schritt die zweite Hälfte des Rennens in Angriff nehmen und profierte auf der Zielgeraden noch mit minimem Rückenwind. Mit einer Zeit von 63,53 Sekunden kam sie ihrer persönlichen Bestzeit von 63,40 Sekunden sehr nahe und bestätigte ihre derzeit starke Form. Besonders bemerkenswert ist, dass sie in der letzten Saison nie so schnell war wie in diesem Jahr. Die Aussichten auf die bevorstehenden Wettkämpfe sind somit sehr vielversprechend.